



Zensus 2011: Die Befragungen beginnen

04.05.2011

Pressemitteilung 67/2011

Der "Zensus 2011" geht in die heiße Phase. Ab dem 10. Mai werden die Interviewer die ausgewählten Havelländer aufsuchen, um sie für die europaweite Erhebung zu befragen.

In diesen Tagen bereits werden die ersten Karten in den Briefkästen der ausgesuchten Bürger liegen, in denen der Termin für die Befragung vereinbart wird. Die Zensus-Beauftragten im Havelland bitten alle Havelländer auf diesem Wege noch einmal, ihrer Auskunftspflicht nachzukommen und die Fragen der Interviewer zu beantworten.

In dem Zusammenhang teilen die Erhebungsstellen auch mit, dass nach wie vor Bewerbungen als Interviewer für den "Zensus 2011" möglich sind. Interviewer werden entsprechend eines vorgegebenen Fragekatalogs Bürger zu Hause aufsuchen und dort Fragen zu deren Lebenssituation stellen. Die Tätigkeit wird je nach erfolgreich durchgeführtem Interview mit einer Aufwandsentschädigung vergütet. Interessenten können sich bei den Erhebungsstellen unter Telefon 03385 / 551 7370 (Erhebungsstelle Rathenow) oder 03321 / 403 5170 (Erhebungsstelle Nauen) melden.

[Zurück](#)